

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 27. Januar 2016

Boppstraße: Parkplätze erhalten!

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, zum Zwecke des Erhalts des örtlichen Gewerbes ihre Pläne für die Verkehrsführung in der Boppstraße dahingehend zu modifizieren, dass die Zahl der Stellplätze am Fahrbahnrand der Straße nahezu unverändert gegenüber der heutigen Situation bleibt. Der Ortsbeirat begrüßt die Überlegungen der Verwaltung, private Grundstücksflächen zu erwerben, um zusätzliche öffentliche Stellplätze zu schaffen.

Begründung: Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 19.01.2016

Für die CDU-Fraktion

Karsten Lange